

千葉県内を走行予定の聖火ランナー紹介



なかた あつたか
仲田 篤孝 さん

走行区間：成田市
走行予定日：7月2日（金）
（千葉県2日目）

たすき

**襷をトーチに持ち替えてお世話になった方々、家族への感謝を伝えたい！
看護師として働く元箱根駅伝選手**

聖火リレーへの思い

箱根駅伝のたすき襷をトーチに持ち替えて、大切にされてきた様々な想いを繋いでいきます！
お世話になった方々、何よりも妻と2人の息子に、走っている姿を見てほしい！！

他にもいろいろ聞いてみました！

聖火ランナーに応募した理由を教えてください。

箱根駅伝を走った元アスリートとして、自国で開催されるオリンピックに何らかの形で携わりたいと考えました。現在は看護師として働いていますが、臨床の現場に身を置いていると、命は様々な人の手によって繋がれていると感じています。駅伝で使用する襦たすきも、母校の誇りや部員、関係者の様々な想いが込められて繋がれていきます。聖火は、さらに大きな意味を持ちながら繋いでいくものだと思え、実際に走ることで今まで関わった全ての方々へ感謝を伝えたいと思いました。

聖火ランナーに選ばれた時の感想を教えてください。

家族がいない所で、“やったー！”と叫びました。とてもHAPPYな気持ちになりました。

聖火リレー当日に向けて行っている日課があれば教えてください。

定期的なランニング。

座右の銘を教えてください。

心にゆとりを持って。